



Publicado en *Cartagena | El Universal* (<http://www.eluniversal.com.co/v2>)

[Inicio](#) > [regresar a la sección](#) > Versión para imprimir

Nación ahorrará \$150 billones por acabar los regímenes especiales

Por *Icaro*

Creado 08/01/2010 - 18:04

[JUAN CARLOS ECHEVERRY \(4\).jpg](#) [1]

ARCHIVO

Juan Carlos Echeverry, nuevo ministro de Hacienda.

BOGOTÁ, COLPRENSA

Desde ayer, primero de agosto, las personas que se encontraban en regímenes especiales de pensiones no podrán recibir más de 13 mesadas al año, ni pensiones con más de 25 salarios mínimos mensuales.

Esto gracias a la implementación de la reforma pensional que eliminó los beneficios que recibían por este aspecto los empleados públicos, el Congreso, la rama judicial, el Banco de la República, el magisterio, Ecopetrol, entre otros.

Según el Ministerio de Hacienda, con esta medida la Nación se ahorrará en los próximos 40 años unos 150 billones de pesos.

"La implementación de esta reforma es de gran ayuda para el Estado porque ya no tendrá que incluir estos recursos en los presupuestos y balances, entre otros", afirmó el ministro de Hacienda designado, Juan Carlos Echeverry.

LA REFORMA

La reforma sostiene que a partir de 2014 la edad de jubilación aumentará dos años, por lo que para las mujeres subirá de 55 a 57 años, mientras que para los hombres pasará de 60 a 62 años.

La norma aclara que los trabajadores que contaban con menos de 750 semanas cotizadas en 2005 y durante estos años de transición no cumplieron con los requisitos para jubilarse, tendrán que someterse al régimen general, que contempla actualmente para los hombres 60 años y para las mujeres 55, además de 1.175 semanas cotizadas.

"Estas medidas se aprobaron en 2005 con una reforma pensional que redujo el tiempo de transición establecido en la Ley 100, que inicialmente tenía como límite el año 2014, pero se anticipó a 2010", dijo el investigador del CID de la Universidad Nacional, Ricardo Bonilla. Según lo establecido en la reforma, los trabajadores que tenían en 2005 hasta 750 semanas cotizadas se les respeta la transición hasta el año 2014.

Los regímenes especiales se mantendrán sólo para los miembros de la Fuerza Pública y los Presidentes de la República.

PIDEN EL PAGO DE \$843 MIL MILLONES

El gremio de las empresas gestoras del aseguramiento en salud, Gestarsalud, denunció que a causa de las múltiples trabas para la recepción efectiva de los dineros que respaldan el aseguramiento de más de 20 millones de pobres, el régimen subsidiado podría dejar de prestar varios servicios de salud. "Hasta ahora, solo se han girado a las Eps y a las IPS de su red, 317 mil millones de pesos, por 167 municipios, faltando 843 mil millones de pesos correspondientes a 939 municipios del país, lo que equivale a un estancamiento del 73 por ciento de los recursos", dijo la presidenta de Gestarsalud, Elisa Torrenegra.

Fotos nota interna

 [JUAN CARLOS ECHEVERRY \(4\).jpg](#) [1]

Parametros de ubicacion

Fecha de publicación:

2010-08-02

Es de última hora:

NO

NO

NO

[Económica](#)

URL de Origen: <http://www.eluniversal.com.co/v2/cartagena/economica/nacion-ahorrara-150-billones-por-acabar-los-regimenes-especiales>

Enlaces:

[1] [http://www.eluniversal.com.co/v2/sites/default/files/JUAN CARLOS ECHEVERRY \(4\)_0.jpg](http://www.eluniversal.com.co/v2/sites/default/files/JUAN%20CARLOS%20ECHEVERRY%20(4)_0.jpg)